



# こまはね

最終号

1年間、ありがとうございました。

駒羽根小だより 令和3年3月23日発行

## 授業参観が行われました・1年生の入学式の写真を撮りました

2月19日(金)授業参観を体育館で実施しました。授業参観は本年度初めての実施となります。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、「3密」を避けて、各学年に時間差を付けて実施しました。子供達は、1年間の学習の成果を発表しました。また、1年生は入学式に実施できなかった写真撮影を行いました。



【1年・写真撮影】



【2年・学習発表会】

【3年・学習発表会】 【4年・2分の1成人式】 【5年・お米について】 【6年・未来に誓え】



## 「広報こが3月号」に本校が掲載されました

本校の5, 6年生が、「広報こが3月号」に掲載されました。2月に市シティプロモーション課が来校し、5年生の栄養教諭派遣授業による家庭科の授業を取材しました。また、6年生の給食を取材しました。子供達の笑顔が多く、素晴らしい広報誌になりました。



## 6年生による「見守り隊へのお礼の会」が行われました

3月5日(金)6年生による「見守り隊」へのお礼の会を本校中庭にて実施しました。本校では、登下校時にたくさんの地域ボランティアの方による立哨や登校指導が行われています。6年生は、日頃の感謝の気持ちを込めて、見守り隊の方々へお手紙を書きました。見守り隊の方々、これからもよろしく願いいたします。



## 「6年生を送る会」が行われました

3月5日(金)体育館にて「6年生を送る会」を実施しました。本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、「3密」を避け、各学年が時間差で入れ替えをして実施しました。在校生は、この日のために練習を重ねてきました。各学年、ダンスやクイズ、お礼のメッセージを考えて、6年生へ感謝の気持ちを込めて発表しました。校長先生は6年生のこれまでの活躍を称賛し、教頭先生は6年生の思い出のスライドを作成しました。6年生の中には、感動し泣いてしまう児童もいました。とても心が温まる会となりました。

【6年生・入場】



【3年生・メッセージ】



【5年生・寸劇】



## 「第46回卒業式」が行われました

3月19日(金)第46回卒業式を体育館にて実施しました。本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、卒業生と保護者の方、職員で実施しました。

式では、厳粛な雰囲気の中で、卒業生が堂々と卒業証書もらう姿や心を込めて歌う姿が多く見られました。感動的な素晴らしい卒業式となりました。



## 「第4回PTA常任委員会」が行われました

3月5日(金)第4回PTA常任委員会を理科室で実施しました。

本年度最後の常任委員会となり、本年度のPTA活動の報告がありました。また、来年度のPTA活動の予定が発表されました。来年度もPTA活動を活発にし、子供達のためにご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



